

Presiden Republik Alpukat Sumbang 2000 Bibit Alpukat ke NU dan Partai Gerindra

Sumartono - BLITAR.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 13, 2021 - 16:40



Presiden Republik Alpukat, Mohamad Iskandar secara simbolis menyerahkan bantuan bibit alpukat secara kepada pengurus DPC Partai Gerindra Kabupaten Blitar (Foto: JIS)

BLITAR - Peduli Lingkungan Hidup, Mohamad Iskandar kader Gerindra sumbang Seribu bibit buah alpukat untuk NU dan DPC Partai Gerindra Kabupaten Blitar.

Bantuan bibit alapukat tersebut secara simbolis diberikan kepada Ketua DPD

Partai Gerindra Jatim dan pengurus DPC dengan kaos bertuliskan Presiden Republik Alpuakat di Graha NU Minggu (12/12/2021).

Menurut Mohamad Iskandar, bantuan tersebut sebagai bentuk apresiasi setinggi-tingginya kepada NU dan Gerindra. Serta respon positif keduanya, karena NU ada dimana-mana.

"Saya sangat terpanggil, karena sebagai pegiat tanaman hortikultura yang ikut berjuang tentang ketahanan pangan di Blitar. Kebetulan kegiatan kami adalah bercocok tanam yaitu buah alpukat," katanya.

Lanjutnya, kita menghibahkan tanaman buah alpukat seribu bibit kepada NU Kabupaten Blitar dan seribu bibit kepada DPC Partai Gerindra. Dengan maksud agar pergerakan penanaman alpukat bisa membawa Blitar kekancah nusantara dan nusantara ke kancah internasional.

"Sementara hanya simbolis kaos bertuliskan Presiden Republik Alpuakat yang langsung diterima oleh Ketua DPD Jawa Timur, Anwar Sadad dan pengurus DPC Partai Gerindra Kabupaten Blitar," paparnya.

Kata Iskandar, menurut Ketua DPC Gerindra Kabupaten Blitar bibit alpukat tersebut akan diberikan kepada kadernya yang berada di daerah. Sedangkan untuk NU juga akan dibagikan lewat banom atau pengurus ditingkat ranting.

"Mudah-mudahan bantuan tersebut bisa bermanfaat kepada umat. Disamping itu sebagai bentuk sumbangsih sedekah oksigen kepada bumi yang kita cintai ini," pungkasnya.

Diketahui acara ini bebarengan dengan penyerahan bantuan 2 unit mobil operasional yang diberikan kepada Pengurus Cabang NU Kabupaten Blitar dan Klinik Rawat Inap Siti Khadijah dari Partai Gerindra. (*)